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Aos treze dias do mês de setembro de dois mil e vinte dois, às quatorze horas e treze minutos, ocorreu de
forma híbrida, pela Plataforma Google Meet, a 719ª reunião do Colegiado Executivo, para tratar da seguinte
pauta: 1- Informes; 2- Aprovação da ata da 718ª reunião; 3- Situação da Universidade; 4- Assuntos
Gerais. Estavam presentes: Prof. Raul Ernesto Lopez Palacio – Reitor, que presidiu a reunião, Profª. Rosana
Rodrigues – Vice-Reitora, Prof. Manuel Antonio Molina Palma – Pró-Reitor de Graduação, Profª Maura Da
Cunha – Pró-Reitora de Pesquisa e Pós-Graduação, Prof. Olney Vieira da Motta – Pró-Reitor de Extensão,
Profª Clicia Grativol Gaspar de Matos – Pró-Reitora de Assuntos Comunitários, Prof. Vanildo Silveira -
Diretor do CBB, Prof. Oscar Alfredo Paz La Torre - Diretor do CCT, Prof. Rodrigo da Costa Caetano –
Diretor do CCH, Prof. Manuel Vasquez Vidal Junior – Diretor do CCTA, Sra. Aline Barbosa - substituindo o
Diretor Geral Administrativo, Prof. Victor Hugo Santos – Diretor do campus Macaé e Profª. Fernanda
Antunes – Chefe do Hospital Veterinário. Como convidados, Prof. Luis César Passoni – Chefe de Gabinete,
Profª Maria Priscila Pessanha de Castro – Assessora de Cultura e o Sr. Carlos Vitor da Silva – Assessor de
Comunicação. O Reitor iniciou a reunião com o item 1 da pauta: Informes - A Profª Rosana informou que
iniciou no dia de hoje, o 5º Simpósio de Biotecnologia Vegetal do Programa de Pós-Graduação em
Biotecnologia Vegetal, que é uma parceria público-privada entre a UENF e a Universidade de Vila Velha, e
inclusive comemorou o conceito 5 na Avaliação da CAPES. O Prof. Vanildo elogiou o Simpósio, ressaltando
a integração dos alunos da UVV, e presença da Coordenadora do Programa naquela Universidade. O Reitor
falou da importância dos eventos científicos para a divulgação da Ciência e o quanto são necessários, para
informar a população, citando o exemplo do baixo índice de vacinação contra a Poliomielite no Brasil nos dias
de hoje. A Profª Maura informou que foi divulgada no dia 12/09, a Avaliação da CAPES, com resultado
bastante favorável para os Programas de Pós-graduação da UENF, onde quatro Programas elevaram o
conceito e nenhum Programa teve nota três. A Profª Maura continuou dizendo que convida a todos os
Coordenadores de Programa para a discussão sobre a avaliação. A Profª Maura informou ainda que já saiu o
resultado preliminar do processo seletivo para bolsas de fixação temporária de jovens doutores no âmbito do
“Programa de Pós-doutorado modalidade Recém-doutor da UENF”. A Profª Clicia informou que será
realizado de 22/09 a 07/10/22, das 15h às 18h, o curso “Formação para atuar em Comissões de
Heteroidentificação: fundamentos conceituais e metodológicos”, promovido pelo Núcleo de Estudos Afro-
Brasileiros e Indígenas (NEABI) e a Pró-Reitoria de Assuntos Comunitários da UENF (PROAC), e pediu
contribuição para divulgação e incentivo na participação de docentes e técnicos. O período de inscrição é de
13 a 20/09, com 100 vagas. O curso será em formato à distância, e somente a abertura será presencial. O
Reitor informou que estão acontecendo várias reuniões para discutir a implantação das Bancas de
Heteroidentificação nos processos seletivos da UENF. A Profª Clicia informou que vai acontecer no Centro
de Convenções, um Seminário sobre o contexto afro-descendente, por conta do Racismo Estrutural e se
tornará uma disciplina para os cursos de Graduação. A Profª Clicia informou ainda que a PROAC está
organizando como Plano Piloto, uma série de mini-cursos sobre Planejamento Estratégico para Vida
Universitária, num trabalho em conjunto com as Assistentes Sociais e os estudantes, com previsão do último
mini-curso acontecer em 01/12, onde será realizada uma avaliação. Quanto às bicicletas, a Profª Clicia
informou que 27 unidades estão prontas para entrega e ainda existem outras em reforma. O Prof. Manuel
Vazquez comentou que a instituição deve observar ações que podem diminuir a ansiedade dos alunos, como
por exemplo, o cuidado nos prazos para oferta de disciplinas e entrega de notas. O Reitor lembrou o quanto
todo o andamento desse processo, depende dos Coordenadores de Curso, e sugeriu o retorno ao sistema de
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pré-matrícula. A Profª Rosana destacou a possibilidade de Pós-doutores com horários de dedicação
exclusiva, oferecerem disciplinas, e para isso é necessário que as Coordenações encaminhem as demandas
para as Pró-reitorias. Para a Profª Maria Priscila, as dificuldades durante o período de Pandemia foram muitas,
mas a Universidade deu conta do ensino, apesar do estresse. A Profª Rosana informou que na próxima
semana será concluída a instalação das Câmeras de Segurança no andar da Reitoria e uma delas será instalada
especificamente na GRH; continuou dizendo que outra ação sobre esse tema, será a Mesa Redonda sobre
Assédio no Trabalho, que se realizará no dia 30/09 às 14horas. O Reitor passou para o item 2 da pauta:
Aprovação da ata da 718ª reunião - O Reitor colocou a Ata da 718ª reunião em discussão e não havendo
manifestações, colocou em votação, sendo aprovada com 2 abstenções. O Reitor passou para o item 3 da
pauta: Situação da Universidade – O Reitor colocou os Editais de Concurso em discussão. Após debate, o
Reitor sugeriu que seja mantido o Edital Padrão e que as mudanças necessárias para atender a legislação,
sejam feitas nos anexos, sendo o Edital do CCT, o único a ter retificação publicada. O Reitor solicitou que
cada Centro encaminhasse sugestões sobre os pontos importantes dos editais, para que sejam mudados nos
próximos concursos. O Prof. Vanildo concordou com o Reitor e sugeriu que fosse formada uma Comissão de
Concursos para avaliar com critério, as mudanças necessárias. O Reitor passou para o item 4 da pauta:
Assuntos Gerais – O Reitor informou que na próxima reunião vai ser discutido o Código de Ética, solicitando
que o documento seja repassado para todos os Laboratórios. Para o Prof. Passoni, o Código de Ética foi
colocado para suscitar o debate, e depois ser discutido no CONSUNI. O Prof. Vanildo disse que no CBB, o
Código de Ética foi pauta no CONCEN para que representantes dos técnicos e docentes se manifestassem. O
Prof. Rodrigo informou que também foi colocado em pauta no CONCEN do CCH para discussão. Para o
Prof. Manuel Vazques, o Código de Ética precisa ter regras claras e permitir o bom funcionamento da
Universidade. A Profª Fernanda defendeu o tratamento igualitário para todos. A Profª Rosana disse que o
documento foi colocado em forma aberta para que toda a comunidade pudesse opinar, solicitando
contribuição para a construção do documento. Nada mais havendo a tratar o Reitor agradeceu a presença de
todos encerrando a reunião às dezesseis horas e trinta e sete minutos.
 

Prof. Raul Ernesto Lopez Palacio                       Marcia Regina Peruzzi Caetano
                  Reitor                                                         Secretária ad hoc

Documento assinado eletronicamente por Márcia Regina Peruzzi Caetano, Assessora, em
26/09/2022, às 14:15, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento nos art. 21º e 22º do
Decreto nº 46.730, de 9 de agosto de 2019.

Documento assinado eletronicamente por Raul Ernesto Lopez Palacio, Reitor, em 26/09/2022,
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